
 

 
 

 

        

 

・一般社団法人移行後の初の定時総会の開催 

・東北経営者大会・秋田大会の開催日決定 10 月 22 日（火） 

・第１号議案から第８号議案まで原案通り承認・可決 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

★★★★★ 議   案 ★★★★★ 

第１号議案 平成 24 年度事業報告並びに収支決算の承認 

第２号議案 平成 25 年度事業計画（案）並びに収支予算（案） 

第 3 号議案 常勤役員の報酬額の支給限度額 

第 4 号議案 理事の辞任に伴う改選 

第 5 号議案 任期満了に伴う「委員会委員」の委嘱 

第６号議案 第 66 回東北経営者大会・秋田大会の開催 

第７号議案 同大会特別会計収支予算（案） 

第８号議案 同大会実行委員会並びに総務部会設置（案） 

 

 

 



 
 
一般社団法人に移行して初めての定時総会が、去る６月５日（火）秋田キャッスルホテル

において会員２２８名（うち委任状出席者１６１名）が出席して開催された。 
 はじめに、藤原会長が挨拶に立ち、昨年１２月の政権交代により、アベノミックスと言わ

れる政策で、急激な円安、株高もここへ来て一服感が感じられる。専門家によれば急速な株

価上昇は調整局面にあるとの見方もある。しかし、円安、株高が実体経済に与える影響は、

業種によってバラツキがあるものの、円安による輸入価格の上昇、原料価格の値上がりなど、

企業にとってプラス面だけでなく厳しい状況に陥っている先もある。 
当県のような地方経済にとっては、原料価格、輸入物価の上昇が販売価格に転嫁できず苦

戦を強いられ、今しばらく難しい慎重な経営が求められると感想を述べた。 
続いて、一般社団法人へ組織変更して第１回目の総会であること、本年１０月２２日(火)

に「第６６回東北経営者大会」が秋田で開催されることを告げた。 
折しも１０月から１２月まで、デスティネーションキャンペーンが秋田で行われる。観光

客の呼び込みなど側面から協力する意味でも「秋田大会」を盛り上げ、成功させたいと挨拶

を結んだ。 
 議案については、第１号議案から第８号議案まで、全て原案通り承認可決された。 
定時総会終了後、公益財団法人暴力団壊滅秋田県民会議 専務理事 後藤 博一 氏が「暴力

団の現状とその対策」と題して県民会議での主な活動状況、暴力団情勢についての講演会が

開催された。 
 その後、会員相互の交流と情報交換を兼ね「懇親会」を開催した。会場は活発な意見交換

により盛会裏に全ての日程を終了した。 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 

【講 演 会】         【懇親会・乾杯】 
公益財団法人暴力団壊滅秋田県民会議      一般社団法人秋田県経営者協会 

専務理事 後藤 博一 氏          副会長 長田 憲一 氏 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  


